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L’Œuvre miraculeuse de Dieu et une merveille
Dieu veut que votre vie soit pleine d'émerveillement ! Cela vous dynamisera et vous motivera énormément. Voici comment
vous pouvez y parvenir.

Gerald Flurry
18/03/2019

Ésaïe 29 : 14 est une prévision spécifique à propos de ces derniers jours—la période dans laquelle nous vivons
actuellement—concernant une tragédie terrible et un succès stupéfiant.

Toutes les deux, la tragédie et les nouvelles positives impliquent le propre peuple de Dieu, ceux qu’Il a appelés pour
exécuter Son œuvre dans ce monde. Mais les leçons de cette puissante prophétie s’appliquent à tous ceux qui sont
disposés à écouter.

La tragédie est que la plupart des gens du peuple de Dieu se détourneraient de Lui. Cela nous enseigne quelque chose de
crucial à propos de la nature humaine que nous possédons tous.

Cependant, Ésaïe a également prédit qu'il y aurait un petit reste de saints fidèles avec lequel Dieu serait heureux. Ce reste
accomplirait quelque chose d'extrêmement important.

Remarquez ce que Ésaïe a écrit sur ces personnes : « C'est pourquoi je frapperai encore ce peuple par des prodiges et des
miracles ; et la sagesse de ses sages périra, et l'intelligence de ses hommes intelligents disparaîtra » (Ésaïe 29 : 14). Dieu
parle ici de Sa propre Église. Il nous dit qu'Il va faire quelque chose d'extraordinaire avec ce petit reste.

Il souligne une dualité sur ce que cette Église restante ferait en l'appelant non seulement une œuvre—mais aussi une
MERVEILLE.

Le mot merveille signifie quelque chose de prodigieusement fait ou accompli ; un phénomène ; un miracle ou un acte de
Dieu ; un événement qui provoque de l’étonnement, de l’admiration et de la joie. Cela peut désigner un sentiment
d'ébahissement ou d'émerveillement. En tant que verbe, cela signifie être stupéfait, être consterné, saisi ou émerveillé. Si
quelque chose est merveilleux, il est impressionnant, extraordinaire, étonnant, spectaculaire, magnifique, divin. Le
thésaurus donne plusieurs synonymes : foudroyé, envoûté, émerveillé, surprenant, stupéfiant.

La Bible est remplie de merveilles. Et il en est de même de l’œuvre de Dieu sur la Terre aujourd'hui ! Dieu appelle l'œuvre
de Son Église une MERVEILLE ! Cette œuvre est source de joie et d’émerveillement dans la vie des gens. Dieu ne fait pas
seulement dire cela—Il le pense. Son œuvre est plein de MERVEILLES spectaculaires !

Nous avons besoin de cette merveille dans nos vies. Dieu a créé l'homme pour qu'il réussisse, pour faire des actions
incroyablement bonnes et accomplir de grandes choses. Regardez les Sept Merveilles du monde. Pourtant, ce sont des
merveilles physiques. Nous avons besoin de la merveille spirituelle de Dieu dans nos esprits pour être galvanisé à faire les
grands actes que Dieu s’attend à ce que Son peuple accomplisse.

Vous pouvez prouver où se trouve cette « œuvre merveilleuse et une merveille ». En fait, Dieu s'attend à ce que vous le
prouviez.
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Un livre scellé
Le contexte d'Ésaïe 29 : 14 est à propos de la grande majorité des gens du peuple de Dieu qui s'égarent. « Soyez stupéfaits
et étonnés ! Fermez les yeux et devenez aveugles ! Ils sont ivres, mais ce n'est pas de vin ; Ils chancellent, mais ce n'est
pas l'effet des liqueurs fortes » (verset 9). Il s’agit des gens du peuple de Dieu, qui étaient spirituellement sobres mais qui
sont devenus « ivres » sur de fausses doctrines. Ils sont dans une condition spirituelle terrible en ces derniers jours.

« Car l'Éternel a répandu sur vous un esprit d'assoupissement ; Il a fermé vos yeux (les prophètes), Il a voilé vos têtes (les
voyants) » (verset 10). Leurs yeux étaient autrefois ouverts à la merveilleuse vérité de Dieu—cette MERVEILLE ! Mais Dieu a
fermé leurs yeux parce qu'ils sont loin de Lui. C’est un changement colossal dans le propre peuple de Dieu qui le perturbe
profondément.

« Toute la révélation est pour vous comme les mots d'un livre cacheté que l'on donne à un homme qui sait lire, en disant :
Lis donc cela ! Et qui répond : Je ne le puis, Car il est cacheté » (verset 11). Ces personnes ont compris la Parole de Dieu ;
ils ont eu Sa révélation. Mais ils se sont détournés de Lui, et la Bible leur est devenue scellée. Après avoir su tant de
choses, ils ne pouvaient plus la comprendre !

QUAND VOUS AVEZ LA BIBLE SCELLÉE, C’EST LA CATASTROPHE ULTIME ! Tant de gens aujourd'hui sont confus, par exemple, à propos de
tous les prophètes de l'Ancien Testament—les anciens prophètes, les prophètes majeurs et les prophètes mineurs. Un
homme qui était évangéliste dans la propre Église de Dieu a déclaré que les prophètes étaient principalement de l’histoire.
Ce n'est pas vrai ! Les prophètes ont écrit ces livres dans le but de prophétiser. Ils sont remplis de prophétie ! Dieu veut
désespérément que nous comprenions cela parce que, comme Herbert W. Armstrong l'a toujours enseigné, ces livres sont
pour NOTRE ÉPOQUE. Quatre-vingt-dix pour cent de la prophétie est pour aujourd'hui ! Cela se produit en ce moment. Pourtant,
au moment où elle est plus pertinente que jamais, cette vérité est devenue scellée à de nombreuses personnes qui
auparavant l’avaient comprise.

Quelle tragédie ! Dans Apocalypse 5, il y a une vision de la Bible en train d'être scellée, « Et personne dans le ciel, ni sur la
terre, ni sous la terre, ne put ouvrir le livre ni le regarder » (verset 3). Et l'apôtre Jean a écrit, « Et je PLEURAI BEAUCOUP de ce
que personne ne fut trouvé digne d'ouvrir le livre, ni de le lire…» (verset 4—selon la Bible King James). Oui—la Bible étant
scellée, il y a de quoi PLEURER !

Mais alors, au verset 5 « Et l'un des vieillards me dit : Ne pleure point ; voici, le lion de la tribu de Juda, le rejeton de David,
a vaincu pour ouvrir le livre et ses sept sceaux. » Le lion de la tribu de Juda, Jésus-Christ, pourrait desceller le livre. Et Il
promet de le faire en ce temps de la fin.

(TROMPETTE)

Saviez-vous que le livre de l'Apocalypse a été descellé ? Dieu a révélé la signification de ce livre. S’il ne l’avait pas fait, nous
ne pourrions pas prophétiser à partir du livre de l’Apocalypse comme nous le faisons. (Demander un exemplaire gratuit de
notre brochure Daniel dévoile l'Apocalypse.)

Où la Bible a-t-elle été descellée ? Dieu dit que c'est votre responsabilité de le prouver à vous-même. C’est dans la Bible. Et
la Bible s’interprète elle-même, afin que les gens puissent prouver ces vérités s’ils le souhaitent.

Vous allez devenir une personne beaucoup plus motivée si vous avez cette merveille magnifique. Vous serez inspiré, remué
et motivé à faire quelque chose de formidable dans votre vie et pour Dieu !

Rempli de merveilles
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Maintenant, remarquez le verset juste avant Ésaïe 29 : 14 : « Le Seigneur dit : Quand ce peuple s'approche de moi, Il
m'honore de la bouche et des lèvres ; mais son cœur est éloigné de moi, et la crainte qu'il a de moi n'est qu'un précepte de
tradition humaine » (verset 13). Ces gens étaient proches de Dieu, mais ensuite leurs « cœurs se sont éloigné » de Lui. Ceci
est terriblement bouleversant pour Dieu ! Puis Il dit, « C'est pourquoi je frapperai encore ce peuple par des prodiges et des
miracles… » Maintenant, seul un petit troupeau, un petit reste, fait l’œuvre de Dieu. Malgré le grand nombre de personnes
qui le délaissent, Dieu va toujours faire des choses incroyables avec ce groupe—tellement incroyable que ce sera une
merveille stupéfiante pour votre esprit !

Faites-vous partie d'une œuvre merveilleuse et d'une merveille ? L’œuvre de Dieu est remplie d’excitation, de vision et
d’une image vive de l’avenir ! Il s’agit d’un phénomène spirituel qui devrait vous émerveiller 10,000 fois plus que les Sept
Merveilles du monde.

À l'ère du premier siècle de l’Église de Dieu, il y avait un diacre nommé Étienne qui était « plein de foi et d’Esprit Saint »
(Actes 6 : 5). Cet homme a fait un grand travail pour Dieu. Remarquez : « Étienne, plein de grâce et de puissance, faisait
des prodiges et de grands miracles parmi le peuple » (verset 8). Étienne était plein de foi et de puissance de Dieu ! Il était un
être humain et pourtant, Dieu était capable de faire de grands miracles et merveilles à travers lui !

(TROMPETTE)

Dieu veut VOUS remplir de merveille. C'est ce qu'Il a fait avec Étienne, et c'est ce qu'Il fait avec Son peuple aujourd'hui.

Avez-vous des merveilles dans votre vie ? Faites-vous un travail qui vous remplit d’une vision magnifique et de merveilles ?
Si vous le faites, vous devenez un visionnaire de la bonne façon. Nous devrions vouloir comprendre la prophétie biblique et
toutes les visions de la Bible.

L’œuvre de Dieu est une ŒUVRE DE MERVEILLES. Cette merveille est tellement plus grande que même les Sept Merveilles du
monde, car elle vous inspire et vous motive à faire de grandes choses pour Dieu et pour vous-même tout le temps.

Quelle tragédie que tant de gens du peuple de Dieu aient perdu cette merveille en ce temps de la fin.

La double merveille de Habakuk
Jésus-Christ a prophétisé qu’il y aurait sept ères de l’Église de Dieu depuis l'époque du Christ au premier siècle jusqu'à ce
dernier siècle. Vous pouvez lire à propos de ces époques dans Apocalypse 2 et 3.

Aujourd'hui nous sommes dans la dernière ère, connue sous le nom d'ère laodicéenne (Apocalypse 3 : 14-22). Les gens du
peuple de Dieu en ce temps de la fin sont devenus laodicéens, ou spirituellement tièdes. Dieu va les corriger sévèrement
s'ils ne tiennent pas compte de Son message.

Ces gens tièdes ont rejeté la révélation que Dieu avait donnée à Herbert W. Armstrong. Nous avons mené une bataille
judiciaire de six ans avec eux pour obtenir les droits d’auteur des œuvres de M. Armstrong, principalement Le mystère des
siècles.

Le mystère des siècles est le livre le plus important sur Terre après la Bible, car il s'agit d'un résumé de ce qui est contenu
dans la Bible. Il révèle sept grands mystères que ce monde ne comprend pas. La Bible est un mystère pour le monde. Dieu
veut enlever ces mystères. Il veut que tout soit DESCELLÉ. Il veut nous donner la vérité—si nous l'acceptons ! Il veut remplir
nos esprits de ces visions et de ces merveilles dans Son œuvre et dans la Bible. C'est une compréhension merveilleuse, et
cela est clairement expliqué dans Le mystère des siècles.

La bataille que nous combattu pour les droits d'auteurs du Mystère des siècles a été SPÉCIFIQUEMENT PROPHÉTISÉE dans le livre
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de Habakuk, l'un des prophètes mineurs. Ce livre n’est pas que de l’histoire—c’est pour NOTRE ÉPOQUE ! Comme il est dit dans
Habakuk 2:3, «…ELLE MARCHE VERS SON TERME…» ou « …À LA FIN ELLE PARLERA… » (selon la Bible King James).

(TROMPETTE)

Habakuk a écrit, « Oracle révélé à Habakuk, le prophète. Jusqu'à quand, ô Eternel ?... J'ai crié, et tu n'écoutes pas ! J'ai crié
vers toi à la violence, et tu ne secours pas ! Pourquoi me fais-tu voir l'iniquité, et contemples-tu l'injustice ? Pourquoi
l'oppression et la violence sont-elles devant moi ? Il y a des querelles, et la discorde s'élève » (Habakuk 1 : 1-3). Le langage
utilisé dans ce passage est celui d'une bataille juridique—d'une action en justice. Pendant six ans, nous avons dû nous
battre avec l’organisation qui détenait les droits d’auteur sur les œuvres de M. Armstrong. Des hommes justes étaient
entourés par des hommes injustes, dirigés par un homme mauvais dans la propre Église de Dieu (verset 4). C'était une
bataille controversée ! Et pendant six ans, la justice a été pervertie, comme l'avait prédit Habakuk.

Pourtant, au milieu de cette dispute, le petit troupeau de Dieu, dirigé par un homme qui suivait Dieu, a fait des merveilles
incroyables ! Le tout prochain verset se lit. « Jetez les yeux parmi les nations, regardez, et soyez saisis D’ÉTONNEMENT,
D’ÉPOUVANTE ! Car Je vais faire en vos jours une œuvre, que vous ne croiriez pas si on la racontait » (Habakuk 1 : 5). Ce
verset est un verset important et inspirant. Et rappelez-vous, cela s'inscrit dans le contexte de la bataille juridique autour de
la vérité de Dieu.

L’expression hébraïque traduite « soyez saisis d’étonnement, d’épouvante » signifie « MERVEILLE, MERVEILLE ». Il est question
d’une double merveille ! LE RESTE FIDÈLE DE DIEU NE POUVAIT PAS RECEVOIR LA JUSTICE DE LA PART DES TRIBUNAUX—ALORS DIEU LE LIVRA

PERSONNELLEMENT !

Dieu dit à son Église rebelle qu’Il utilisera un reste fidèle pour livrer cette « double merveille » dans les derniers jours—mais
ils n’auront pas la foi pour y croire ! C'est à quel point qu'ils sont aliénés de Dieu. Dieu les avertit, et ils devraient y prêter
attention !

Habakuk 1 : 5 est un accomplissement d'Ésaïe 29 : 14 ! C'est un message puissant pour nous tous à propos d'une œuvre
étonnante.

Les deux merveilles, expliquées
Une autre Écriture développe davantage sur ces merveilles et vous aide à les comprendre plus profondément. « Car la
PIERRE crie du milieu de la muraille, et le bois qui lie la charpente lui répond ». (Habakuk 2 : 11) Physiquement, ce verset n’a
pas de sens ; vous ne pouvez même pas le comprendre. Mais le reste fidèle de Dieu le comprend !

Habakuk 2 : 11 est très important à comprendre. Dieu doit nous révéler ce que tout cela signifie. C'est la plus grande
révélation que Dieu ait donnée à Son Église au cours de cette ère laodicéenne. Cela nous inspire et nous remue comme
peut-être aucun autre verset dans la Bible !

Comme je l'ai écrit dans mon livret sur Habakuk, la « pierre » dans ce verset est Jésus-Christ ; Il est « le rocher d'Israël »
(Genèse 49 : 24).

Jésus-Christ est le Chef de Son Église et crie à son reste fidèle. D'où est-ce qu'Il crie ? « Du milieu de la muraille ». La
pierre, le mur, le bois et la charpente sont tous des matériaux de construction. En fait, Dieu a aujourd'hui une maison
physique sur la Terre à partir de laquelle Il crie—mais cela se réfère principalement à la maison spirituelle de Dieu, qui est
l'Église de Dieu.

Le mot hébreu traduit par « bois » signifie joindre ensemble ou connecter ; il provient d'une racine qui veut dire « attacher »
et signifie « une poutre de liaison ». Le commentaire de Jamieson, Fausset et Brown dit que c'est « la poutre ou le chevron
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principal reliant la charpente dans les murs ». Le chevron rassemble tout ensemble.

Prophétiquement, le « bois », ou le chevron, dans ce verset fait référence au Mystère des siècles. Tout le monde a besoin
de lire et d’étudier Le mystère des siècles car c’est à ce point qu’il est important !

L’histoire de la manière dont nous avons reçu les droits d’auteurs de ce livre est vraiment une MERVEILLE ! En fait, cette
victoire de droits d’auteurs est la deuxième de la « double merveille » de Habakuk 1 : 5.

La première partie de cette double merveille se rapporte à la « pierre » de Habakuk 2 : 11. Tout juste à la fin de notre
procédure judiciaire de six ans, nous avons reçu une pierre physique—une pierre que M. Armstrong avait utilisée comme
une « pierre de prière » au début de l'ère de l'Église de Philadelphie de Dieu. Comme je l'explique dans mon livre The New
Throne of David (Le nouveau trône de David—disponible en Anglais seulement), cette pierre est un symbole de Jésus-
Christ. Elle est étroitement associée au trône sur lequel Christ s'assiéra en tant que Roi des rois, appelé « le trône de
David » (Ésaïe 9 : 7 ; Luc 1 : 32). Cette pierre, et la vision qu'elle symbolise, est vraiment une MERVEILLE !

(TROMPETTE)

Pendant des générations, Dieu a préservé le trône de David dans une lignée royale qui régnait sur certains des descendants
physiques d'Israël. En cette fin des temps, cependant, Dieu a déplacé ce trône dans Sa propre Église. Il a vu la corruption et
la pollution sur ce trône, et Il a dû donner un NOUVEAU trône de David à Son Église afin de préparer pour le retour de Jésus-
Christ ! Maintenant, le propre peuple de Dieu sera capable de présenter à Christ un trône, non pas d’une source corrompue,
mais d’un trône qui a été gouverné vertueusement et légalement. C'est comme ça que Dieu le veut, afin qu’il puisse être
présenté correctement.

La nouvelle pierre est un symbole du trône même de David. M. Armstrong a expliqué la « pierre du destin » dans Les Anglo-
Saxons selon la prophétie (que nous vous enverrons gratuitement sur demande), mais vous devez faire suite avec The New
Throne of David (Le nouveau trône de David—disponible en Anglais seulement) pour comprendre toute l'histoire.

Cette compréhension, associée au Mystère des siècles, accomplit la prophétie inspirante de Habakuk 1 : 5. Nous parlons
d’une double merveille : l’œuvre la plus importante de M. Armstrong, Le mystère des siècles, et un nouveau trône pour que
Jésus-Christ puisse s’y asseoir !

Lisez Le mystère des siècles ensemble avec The New Throne of David, et tout cela vous sera clair. Je vous assure que ce
le sera. Si vous lisez et étudiez ces deux livres et que vous les comprenez vraiment, vous serez émerveillés par une
merveille sans précédent !

C'est ce que Dieu veut que nous ayons : UNE VIE REMPLIE DE MERVEILLE ! Il veut que chaque personne soit motivée, remuée et
émue pour déclarer ce message magnifique au peuple de Dieu et à tous ceux qui souhaitent l'entendre.

Le reste fidèle de Dieu a aujourd’hui les réponses que tout le monde devrait rechercher. Dieu a enlevé tout le mystère de la
Bible. Il fait cela maintenant dans le cadre des derniers préparatifs du Second avènement de Jésus-Christ ! Nous sommes
dans le tour de piste de cette course jusqu'à la toute fin ! Jésus-Christ est sur le point de revenir ! Il DOIT revenir pour mettre
fin à toutes les destructions dévastatrices et à la haine qui envahit ce monde. Et les merveilles qu’Il accomplit au sein de
Son reste fidèle aujourd’hui sont une grande part des solutions qu’Il apportera pour sauver l’humanité tout entière ! ▪
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